



25 JAHRE WUPPERTALER WEINKONVENT -(M)EIN PERSÖNLICHER RÜCKBLICK



Ein besonderes Jubiläum! (vor allem, wenn man aus Wuppertal kommt!)

Sieben Gründungsmitglieder gibt es heute noch im Kreise unserer Weinfreunde, das sind neben Anja Weigerding, Susanne Leppler, Gerda Klann, Heinz Engelbach und mir, noch Klaus Lipus und natürlich: unsere Karin Ehlich!!

Toll, einfach toll – 25 Jahre Wuppertaler Weinkonvent. (und davor schon einige Jahre Weinseminare und Weintouren mit Karin Ehlich). Da kommt schon einiges an Erinnerungen, Geschichten und, vor allem, Weinerfahrung zusammen.

Aber das geht sicher nicht nur mir so. Ich denke, viele von Euch / von Ihnen blicken ebenso wie ich gerne auf diese phantastische Zeit zurück. Mir persönlich sind beim Blick zurück gleich so viele Dinge eingefallen, dass mir spontan die Idee zu „(M)einem persönlichen Rückblick“ gekommen ist. Als ich dann angefangen habe, sämtliche alten Unterlagen durchzusehen; tja, ... da hätte ich gleich mindestens drei Abende gestalten können.

Was haben wir für interessante abwechslungsreiche Weinabende gehabt. Unzählige Weine haben wir probiert. Manche sind uns heute noch in Erinnerung und bereichern unsere Weinkeller, andere wurden vergessen. Viele von uns haben diese Weinproben organisiert, Themen zusammengetragen, Weine besorgt, um uns diese Abende zu ermöglichen.

Bei unseren Weinfahrten trafen wir immer wieder auf engagierte und sympathische Winzer (-innen), die mit Hingabe und Freude Wein machen und uns damit begeistern. Zu manchen Winzern sind im Laufe der Jahre bei einigen von uns fast freundschaftliche Verbindungen entstanden.

Fast ganz Deutschland haben wir durch die Weinfahrten kennengelernt. Es gibt kaum ein Anbaugebiet, in das wir nicht schon gefahren sind. Viele von uns haben die tollen Weingegenden auch als Urlaubsziele entdeckt.

Nicht wenige (meine Frau und ich inbegriffen) nutzen einen Urlaub in einer schönen Weingegend gleich zum (W)einkauf und als Anregung für einen der kommenden Weinproben. Ein paar Fotos und Geschichten dazu. (Fast) fertig ist der nächste Weinabend. OK, wenn wir ehrlich sind, ein bisschen Arbeit macht die Vorbereitung natürlich schon. Aber es überwiegen der Spaß und die anschließende gemeinsame Weinprobe mit guten Freunden im Weinkonvent.



Unter vielen unserer Mitglieder sind mittlerweile richtig gute Freundschaften entstanden, die sich auch privat gerne auf Weinreise begeben oder zu Weinproben zusammen kommen. ... und sogar seine große Liebe kann man bei einer Weinprobe finden. Der Verfasser dieser Zeilen weiß zuverlässig von mindestens einer Eheschließung zu berichten, die bei einer unserer besonderen festlichen Weinproben ihren Anfang nahm ...
Ja, von den großen festlichen Proben könnte ich auch noch erzählen ...

Aber ich denke, jeder von unseren Weinfreunden hat selber unzählige Erinnerungen an all unsere gemeinsamen Erlebnisse, könnte sicher genauso viele Anekdoten und Geschichten erzählen wie ich.

Für den heutigen Abend habe ich einfach meine ersten spontanen Gedanken zusammengetragen und tatsächlich sogar immer genau auch die dazugehörenden Weine gefunden.

Auch das hat wieder sehr viel Spaß und Freude gemacht.

Spaß und Freude – gute Stichworte. Genau das wünsche ich Euch / Ihnen am heutigen Abend mit meinen Erinnerungen und aber auch für unsere weitere gemeinsame Wein-Zukunft mit tollen Weinen zusammen mit Freunden und Gästen.

In vino veritas!

Kaus – D. Dahmann



DIE WEINE DES ABENDS

2013 Weissburgunder Crémant

Sekt b.A. brut

Weingut Hohlreiter, Göcklingen, Pfalz

2015 Bensheimer Kirchberg

Riesling QbA trocken

Weingut der Stadt Bensheim, Hessische Bergstraße

2013 Gewurztraminer Classic

AOC

Domaine Hugel et Fils, Riquewihr, Elsaß, Frankreich

2014 Silvaner

QbA trocken

Weingut Roth, Wiesenbronn, Franken

2014 Wachenheimer Schlossberg

Riesling Spätlese trocken

Weingut Zimmermann, Wachenheim, Pfalz

2014 Monzinger Frühlingsplätzchen

Riesling QbA trocken

Weingut Emrich-Schönleber, Monzingen, Nahe

2013 Serrig Schloss Saarsteiner

Riesling Spätlese - Große Lage

Weingut Schoß Saarstein, Serrig, Saar (Mosel)

2013 „Us de la Meng“

Rotwein QbA trocken

Weingut Meyer-Näkel, Dernau, Ahr

2013 Ingelheimer Höllenweg

Blauer Portugieser „S“ QbA trocken

Weingut Arndt F. Werner, Ingelheim, Rhein-hessen

2012 Frühburgunder

QbA trocken

Weingut Bäder, Wendelsheim, Rheinhessen

2012 Ex Flammis Orior

H.A.D.E.S., Rotwein QbA trocken, Große Lage

Weingut Fürst Hohenlohe Oehringen, Öhringen Verrenberg, Württemberg